

# Ski Club News



## Le mot du président

2009 aura été une année riche en événements pour notre club avec pour point culminant l'inauguration de la cabane de Sorniot rénovée, le 15 août 2009. Une journée qui restera gravée dans les esprits, tant la fête fut belle.

Comme prévu en novembre 2005, la cabane de Sorniot est à nouveau prête à accueillir les nombreux visiteurs des hauts de Fully pour les 20 ans à venir. Chapeau et merci à tous les participants !

La saison 2009-2010 nous réserve d'autres défis, alors rendez-vous le 6 novembre pour la 73e assemblée générale.

Vincent Günther

## INFO TÉL

En cas de météo incertaine avant une sortie OJ ou du ski club, composez le numéro 0900 106 00, écoutez les instructions et tapez le code 19260. (50 ct par appel, puis 50 ct par minute).

## MEMBRES D'HONNEUR

Les membres ayant 40 ans d'activité au sein du club sont priés de s'annoncer auprès de Vincent Günther afin de pouvoir recevoir leur diplôme de membre d'honneur lors de la prochaine assemblée.

## AG du 7 novembre 2008 au café de l'Avenir

### Procès verbal de la 72e assemblée générale

#### 1. Bienvenue

Le président, Vincent Günther, ouvre l'assemblée et souhaite la bienvenue à tous. Il lit l'ordre du jour et demande à l'assemblée si elle désire y apporter des modifications. Celui-ci est maintenu. Avant de passer au contrôle des présences, nous observons une minute de silence en hommage à ceux qui nous ont quittés cette année et notamment à M. Philippe Bender. Vincent demande aux membres du SC Chavalard de s'annoncer s'ils sont membres depuis 40 ans.

#### 2. Contrôle des présences

Présents : Vincent Günther, Philippe Roduit, Katja Dorsaz, Christophe Thurre, Catherine Bruchez Monn, Germain Michellod, Blaise Maret, Jérôme Valloton, Virginie Dorsaz, Christine Bruchez, Bernard Maret, Cathy Maret, Léonard Bender, Philippe Mettaz, Benoît Carron, Joakim Faiss, Sandrine Perruchoud, Lucienne Roduit, Gérard Maret, Florian Pellaud, Alexandre Kunz, Nicolas Carron, Jean-Marc Délitroz, Camille Mottier, Edmond Arlettaz, Augustin Carron, Charly Roduit, Olivier Staub, Catherine Staub, Julie Brassard Carron, Pierre-Joe Carron, Gérard Dorsaz, Bernard Carron, Marie-Anne Carron, Raymond Ancay, Guy Maret, Vincent Maret, Raymond Dorsaz, Maryline Dorsaz. Soit 39 membres.

Excusés : Romaine Ançay, Raphaël Praz, Bernadette Praz, Delphine Valloton, Andréanne Roduit, Jean-Marc Michellod, Emmanuel Carron, Christophe Bender, Jacques Bender, Jean-François Bruchez, Philippe Roduit, Aurélie Maret, Marie-Claude Günther, Stéphane Grange, Camille Carron, Camille Maret, Delphine Brühlart, Estelle Chaïgnat, Alexandre Carron, Chantal Bender, Ornella Mettaz, André Mettaz, Christian Roduit, Eddy Rossier, Nathalie Rossier, Gérald Bender, Rebecca Dorsaz, Caroline Faiss, Raphael Faiss, Nicolas Faiss, Fabienne Crittin, Tarcis Ançay, Alexandra Carron-Bérard, Julien Monod. Soit 34 excusés.

#### 3. Approbation du procès-verbal de la 71e AG

Le procès-verbal de la 71e assemblée générale a été envoyé à tous les membres à l'aide du 12e numéro du « SKI-CLUB NEWS ».

Le président remercie la secrétaire Catherine Bruchez Monn, Joakim Faiss pour la mise en page et l'imprimerie Flash Copy qui nous offre l'impression couleur. Il de-



La cabane de Sorniot, inaugurée officiellement le 15 août 2009.

mande s'il y a des modifications à y apporter. L'assemblée approuve le PV par des applaudissements.

#### 4. Rapport du président

Comme chaque année le ski club Chavalard s'est montré comme une des sociétés incontournables de la commune de Fully. Notre club est actif à de nombreux niveaux :

Tout d'abord pour les jeunes, avec le mouvement OJ qui a permis à plus d'une centaine d'enfants de pratiquer les sports d'hiver en toute sécurité et à moindre coût. Ceci a été rendu possible uniquement grâce à l'investissement, année après année, des moniteurs OJ et à leur comité. Au nom du club et des nombreux parents, je les en remercie vivement.

Le ski club existe aussi pour les adultes. Certes lors des sorties à ski les membres sont bien moins nombreux que les OJs, mais cela ne demande qu'à changer. Le traditionnel camp de ski remporte toujours un joli succès, comme le concours au mois de mars. Celui-ci rassemble parents et enfants lors d'une même journée particulièrement conviviale.

Le ski club Chavalard n'est pas seulement une société sportive c'est aussi une association très active, dans, et pour la société de Fully. Le Derby de Sorniot, la fête sur l'alpe, le 15 août, le nettoyage des hauts, la course Fully-Sorniot, le Kilomètre vertical, le bal des OJ et depuis 3 ans la fête de la Châtaigne sont des événements qui rassemblent les membres et les amis du ski club. Chacun de ces événements contribue à la vie sociale, à l'intégration des nouveaux habitants et à la renommée de la commune de Fully. Il suffit de faire un petit tour sur Internet pour s'en rendre compte. Vous tomberez sur de nombreux liens et notamment ceux de nos deux cabanes, de Sorniot et du Fénestral. Celles-ci, toujours gérées par des bénévoles, permettent d'autres activités, d'hiver et d'été, mais toujours dans le cadre du ski club.

Toutes ces activités nous procurent beaucoup de joie et de satisfaction.

Pour ma part j'en suis très fier, même si cette année cela nous a demandé, à moi, et aux membres du comité plus d'énergie que les années précédentes.

En fonctionnant avec un comité de 6 personnes, au lieu de 9, le comité a rempli ses nombreuses tâches.

Je tiens ici à remercier Katja Dorsaz, notre caissière, Catherine Bruchez Monn, notre secrétaire, Vincent Maret, le chef OJ, Blaise son frère qui le remplace lors des réunions, le comité de la cabane de Sorniot, Raphy Praz, Delphine Brühlart, Blaise Maret et pour finir Philippe Roduit pour la cabane du Fénestral, sans oublier tous ceux qui nous ont donné un coup de main tout au long de cette saison 2007-2008.

En 2009 je souhaite pouvoir remercier 3 personnes supplémentaires. Pensez-y lorsque nous serons au point 11 de l'ordre du jour. L'assemblée remercie notre président par ses applaudissements.

#### 5. Rapport sur les activités 2007/2008

Vincent Günther nous présente un diaporama des différentes sorties en les commentant : le camp du Ski-club à Wengen, où environ 30 membres ont participé ; la sortie à Chamonix le 13.01.08, sur le domaine Brévent-Flégère avec 9 membres ; le concours du ski-club/OJ à Vichères ; le Derby de Sorniot, le 15 août sous la pluie, mais avec une très bonne participation des membres.

L'assemblée remercie Vincent par ses applaudissements.

#### 6. Rapport de la cabane de Sorniot

Christophe Thurre lit le rapport transmis par Raphaël Praz qui est malade :

Tout d'abord un grand merci au nom des 17 gardiens responsables permanents et bénévoles, aux membres du club, bénévoles et amis qui à force de patience et de persévérance, de compétence et d'efficacité avez participé, pierre par pierre à la 1ère partie de la rénova-

tion de notre cabane. Et merci aux épouses, enfants, amis et amies restés en plaine occupés aux diverses obligations familiales.

Merci aux gardiens pour leur participation lors de la course Fully-Sorniot (préparation de l'arrivée et accueil des coureurs) et lors du KM Vertical (service au Bar).

Concernant la rénovation, contrairement à l'an dernier, où tous les travaux purent s'effectuer à l'extérieur et indépendamment du fonctionnement de la cabane, cette année, gardiens, bénévoles, ouvriers et entreprises ont cohabité sur le chantier avec les avantages et les contraintes qui en découlent. Des solutions furent à chaque fois trouvées en collaboration avec les responsables de la cons-



Première journée pluvieuse au camp de Wengen...

truction. Raphy Praz souligne dans son rapport que les gardiens bénévoles présentent leurs regrets et s'excusent auprès de toutes les personnes qui ont pu être heurtées ou blessées par la qualité et l'irrégularité de l'accueil qui leur a été réservé pendant la saison estivale.

Quelques chiffres pour résumer cette saison :

750 nuitées, baisse de 15% (place disponible entre 20 et 30 places au lieu des 42 habituelles).

680 demi-pensions, 1300 repas, plusieurs tonnes de marchandises. Christophe Thurre lit les comptes de la cabane et les commente.

Le bénéfice brut s'élèverait à près de 18'000.- Frs, le bénéfice net à 6'785.06 Frs, après réserves et provisions.

Le capital est en progression de 15% et cela malgré les investissements et les réserves de ces 3 dernières années. De plus, nous avons payé en 2 ans, sans toucher ce capital, l'intégralité des Sfr. 30'000.- prévus comme fonds propres dans le budget de la rénovation.

Pour 2009 les tarifs seront augmentés de 5 à 10 % pour atteindre l'objectif prévu avec le comité du SCC. Pendant l'hiver 2008, la cabane sera gardiennée tous les week-ends jusqu'à l'arrivée de la neige et dès que les chemins permettront d'y remonter elle sera jusqu'à l'ouverture officielle en juin. Les locaux, dortoirs 3 et 4 sont à disposition des ouvriers et des bénévoles ; les dortoirs 5 et 6 sont réservés pour le matériel. L'eau, le gaz et l'électricité restent en fonction, le service de buvette également, alors que la porte du couloir des chambres sera fermée. 6 à 10 matelas sont à disposition au réfectoire ainsi que des couvertures.

Merci à tous pour votre attention.

L'assemblée remercie par ses applaudissements Raphaël Praz et son lecteur Christophe Thurre.

#### 7. Rapport de la cabane du Fénestral

Philippe Roduit salue l'assemblée et indique que le Fénestral est en pleine évolution. Il remercie les gardiens des week-ends et des semaines pour le travail accompli. Un merci particulier à ceux qui ont pris une responsabilité dans l'organisation. Cette année le tra-

vail a été important du premier au dernier week-end avec quelques pauses ici et là, dues aux mauvaises conditions météo.

Jean-Marie Ançay a donné sa démission, il est remplacé par Pierre-Elie Carron, ainsi que Vincent Caillet qui a œuvré comme caissier durant 20 ans. Ils sont vivement remerciés.

Admission de deux nouvelles gardiennes : Mirka Sigrist et Joséphine Roduit. A ce jour 19 gardiens, dont la moitié a moins de 25 ans, travaillent pour la cabane. Les Gardiens d'été sont ceux qui effectuent la plus grande partie du travail d'accueil puisqu'ils assurent la présence du samedi au samedi durant les semaines de la période estivale, avec l'aide d'un gardien « permanent » le week-end. Cette année la cabane a été gardiennée durant 13 semaines du début juillet à la fin septembre. Presque à l'unanimité, les gardiens de semaine ont démontré un savoir-faire, une qualité d'accueil et une grande motivation. Sur les 13 semaines, 4 ont été gardiennées par des habitants de Fully et 9 par des gens de Veyras, de Lausanne, de Genève, de Neuchâtel et même de Zürich. C'est un signe qui montre que le Fénestral est ouvert sur l'extérieur.

La plupart des semaines de gardiennages sont déjà réservées pour l'année prochaine. Il reste quelques semaines, si ça intéresse quelqu'un.

Le tourisme pédestre est en augmentation. La cabane dispose d'une situation privilégiée sur le tour du Chavalard.



*Météo de rêve et itinéraire accessible à chacun lors du week-end randonnée.*

Durant la saison d'été, plus de 95% des marcheurs qui viennent au Fénestral sont étrangers à Fully.

Une grande partie des gens arrivent depuis Ovronnaz pour une promenade d'un jour ou en circuit sur le tour des Muverans, actuellement très en vogue chez les voisins français.

Les responsables touristiques d'Ovronnaz nous encouragent au développement de la cabane, vu sa position sur le chemin de la dent de Morcles.

Philippe Roduit après avoir excusé Vincent Caillet, le caissier, présente les comptes de la cabane. Les résultats sont encourageants. L'assemblée le remercie ainsi que les gardiens par des applaudissements.

## 8. Rapport du mouvement OJ

Vincent Maret indique que cette année environ 150 enfants se sont inscrits au club, 40 moniteurs étaient à disposition. Chaque sortie a rassemblé une centaine d'enfants et 25 moniteurs. Le camp du OJ s'est très bien déroulé à la Fouly. Une partie du comité a été renouvelé par les démissions de Frédéric Dorsaz, Gaëlle Cajoux et Joachim Perraudin et les admissions de Nicolas Dorsaz, David Dorsaz et Cédric Oberson.

Les comptes sont également présentés par Vincent Maret. Ils affichent une perte de Sfr. 700.-

L'assemblée remercie le chef OJ par ses applaudissements.

## 9. Lecture - approbation des comptes

Katja Dorsaz présente et commente les comptes de pertes et profits et le bilan de la saison 2007/2008. Son travail est salué par le président. Au nom des vérificateurs des comptes (Christophe Thurre et Julien Monod), Christophe Thurre demande à l'assemblée d'approuver les comptes tels que présentés, car ils sont corrects et précis. De plus, il remercie les quatre caissiers pour leur travail soigné.

Recettes Sfr 30'403,45

Dépenses Sfr. 29'993,59

Résultat de l'exercice Sfr 409,86

Total du Bilan Sfr 26'194,00

Nouveau capital Sfr 24'941,25

Provision globales Sfr 26'003.50

Bénéfice consolidé de toutes les sections 26'064.12

Perte fiscale (après déduction cotisations + subventions) 8'801.12

Les comptes 2007/2008 sont acceptés par les applaudissements de l'assemblée.

## 10. Admissions et démissions

Katja Dorsaz lit la liste qui suit :

Admissions anciens OJ (10) : Anguilla Mathilde, Bachmann Laura, Bruchez Julie, Dorsaz Cyril, Dorsaz Quentin, Grange Bastien, Jordan Marie, Lovey Guillaume, Michellod Lucie, Roduit Pauline.

Nouvelles admissions (8) : Bender Ariane, Bender Emmanuel, Benedetti Sandro, Bruchez Jean-François, Perruchoud Sandrine, Rausis Alexandra, Rausis Christophe, Vallotton Aude.

L'assemblée félicite les nouveaux membres par acclamation.

Démissions (15) : Ançay Roger, Arlettaz Christelle, Bender Florent, Bender Rémy, Bourdin-Giroud Emmanuelle, Bruchez Paul, Carron Elise, Dorsaz Corinne, Dorsaz David, Dorsaz Laetitia, Faiss Elisabeth, Granges Mélanie, Jost Maxime, Malbois Georges-Etienne, Roduit Alexis

Démissions par le comité pour non-paiement des cotisations depuis 3 ans (8) : Ançay Olivier, Bruchez Florent, Bruchez Jonathan, Dorsaz Cédric, Mettaz Julie, Praz Damien, Rast Gauthier

Décédé (1) : Bender Philippe

Le SC Chavalard compte 312 membres.

L'assemblée remercie Katja Dorsaz par ses applaudissements.

## I I. Nomination complémentaire au comité

Vincent Günther rappelle que le comité du SCC doit compter 9 membres alors qu'actuellement, il manque trois personnes.

Lors de l'assemblée générale en 2007, les membres présents s'étaient déchargés sur le comité pour qu'il trouve les -3- membres manquants.

Malgré des recherches et des demandes répétées, il est extrêmement difficile de trouver des personnes intéressées par le bénévolat. Vincent précise la fonction des membres du comité : 9 à 10 réunions de comité sont nécessaires par année. Le responsable des cabanes a des réunions pour « sa » cabane et pour les réunions du comité. Le chef technique organise les sorties du SCC.

Aujourd'hui nous n'avons trouvé qu'un candidat pour le comité en la personne de Mathieu Roduit. Le projet de rénovation de la cabane du Fénestral nécessitera un certain engagement de la part du futur comité. Un représentant du Fénestral serait le bien venu pour le renforcer.

Le président réitère sa demande de candidats. Catherine Bruchez Monn propose Virginie Dorsaz. Virginie Dorsaz, et Mathieu Roduit sont élus par applaudissements.

Plusieurs personnes interviennent pour souligner que pour le projet au Fénestral, les gardiens ou les amis du Fénestral pourront se sentir soutenus par le club.

Philippe Roduit rappelle que le comité de projet veut d'abord chercher à financer le projet avant toute chose. Il faudrait également trouver des idées pour resserrer les liens entre les gardiens des cabanes et les autres membres du Ski-Club. Il faut trouver une solution pour attirer du monde au comité. Pourquoi ne pas organiser de nouvelles sorties ? Faire le derby au Fénestral ?

Philippe Roduit a rappelé aux gardiens du Fénestral le souhait de repousser le comité. Les gardiens, pour une majorité des jeunes, ne veulent pas être membre du comité.

Léonard Bender propose de chercher parmi les personnes plus âgées, pour participer au comité. Ils ont peut-être plus de disponibilités et surtout de l'expérience.

Edouard Mettaz rappelle l'engagement des anciens. « Ils en ont déjà assez fait. »

Vincent Günther : « Cela serait bien que quelqu'un du Féno fasse partie du comité pour motiver l'assemblée générale à la réalisation de leur projet. L'année prochaine je remettrai mon mandat de président, après 9 années de présidence et 14 de comité.

Jean-Marc Délitroz : « Essayons de motiver les membres du club à devenir gardien du Fénestral et peut-être que parmi ces personnes on en trouvera qui veulent s'investir dans le comité ».

Le président rappelle que les personnes qui gardiennent au Fénestral, devraient fonctionner comme à Sorniot et être membres du club. Ils pourront ainsi recevoir le programme et participer aux assemblées. La cabane de Sorniot paye la cotisation de ses gardiens.

Léonard Bender : « Pour le projet du Fénestral, il faut trouver des personnes motivées, car le projet doit être porté par le Comité et l'assemblée du SCC. Sans leur accord il ne pourra pas y avoir de réalisation. »

Vincent Günther rappelle l'importance du président pour les signatures des différents documents bancaires et demandes de permis nécessaires pour aboutir dans un tel projet.

Il reste toujours 1 poste à pourvoir au comité.

## 12. Programme 2008-2009

Dimanche 18 janvier 09: Sortie SCC et OJ  
Week-end du 23 au 25 janvier 09: Camp à Wengen.  
Dimanche 15 février 09: Sortie à Chamonix

Dimanche 08 mars 09: Concours SCC et OJ  
Dimanche 05 avril 09: Randonnée depuis le Fénestral  
Dimanche 3 mai 09: Derby de Sorniot  
Mercredi 15 août 09: Inauguration de la cabane de Sorniot  
Dimanche 20 septembre 09: Nettoyage des hauts de Fully  
Week-end du 17-18 octobre 09: Fête de la Châtaigne  
Vendredi 6 novembre 09: Assemblée générale



*Les OJ skient par tous les temps...*

Nicolas Carron se propose d'organiser la Sortie du 05.04.09 : randonnée en peau de phoque depuis le Fénestral.

Sponsor pour le programme: F. Staub & Fils, et pour le OJ, Marianne Carron.

Vincent remercie les généreux donateurs.

## 13. Rapport sur les travaux de la cabane de Sorniot

La parole est donnée au président du comité de construction, M. Bernard Carron :

« Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs, chers membres du SC Chavalard,

L'année passée, dans mon rapport, je vous avais entretenus des difficultés inhérentes à un tel projet : situation du chantier, divergences de vues (autant de têtes autant d'idées), souci du respect du budget, besoin en bénévoles, etc.

Aujourd'hui, je puis vous dire que je suis un président satisfait et heureux et ceci pour 3 raisons :

Des problèmes discutés et des difficultés aplanies.

Des bénévoles en quantité et de qualité.

Un budget maîtrisé.

Je m'explique : l'avancement des travaux se fait en respectant le planning. Nous avons toujours de l'avance et **le chantier va bien** comme me dit notre bonne à tout faire : Cathy Maret. La cabane sera opérationnelle pour la saison 2009 et l'inauguration pourra avoir lieu comme prévu le 15 août prochain. Chaque mois pour le Comité de Construction, et chaque semaine pour la commission technique, des discussions, parfois vives, mais toujours respectueuses, permettent de trouver les solutions adéquates utiles à l'avancement du chantier. Les gardiens sont régulièrement consultés, des consensus sont trouvés et les difficultés aplanies.

Si **le chantier va bien**, c'est grâce à notre architecte, bien sûr, qui est au four et au moulin, même si parfois, son caractère bouillant provoque des étincelles. Que ce soit à son bureau, sur le site et jusqu'au stand de la fête de la châtaigne, il est au service. C'est grâce ensuite aux entreprises engagées qui font le maximum

pour respecter les délais et le budget et ceci malgré le stress de leurs diverses autres responsabilités et l'augmentation des coûts continuel. C'est grâce enfin aux bénévoles extraordinaires qui répondent généreusement aux appels convaincants de la responsable (dont je tairai le nom, car je ne veux pas la faire rougir).

A ce jour, + de 3000 heures de bénévolat ont été effectuées par 90 personnes différentes. C'est tout simplement génial ! Si vous voulez les voir à l'œuvre, visitez le site internet : rénovation de la cabane de Sorniot.

Merci donc à tous ces valeureux sans qui notre projet ne pourrait aboutir. Avis à ceux qui n'ont pas encore répondu : c'est le dernier moment si vous voulez entrer dans l'histoire. Engagez-vous, qu'ils disaient !

Le budget gardé sous haute surveillance par notre ministre des finances Sandrine Perruchoud est revu ponctuellement et presque tenu. Presque ! En effet, nous devons prévoir une légère rallonge chiffrée à quelque 25'000.- soit 4% du budget initial de 600'000.- que vous nous avez accordé.

Explications : il y a d'abord eu des achats d'outils pour 5000.- non prévus. Ensuite, l'étude du dossier Crédit LIM facturé 2000.- par cette institution, non prévu. Le choix d'une literie de qualité supérieure qui se révèle être un bon investissement et l'augmentation du prix de certains matériaux par rapport au budget établi en 2006 pour environ 15'000.- complètent ce tableau. Il est clair que nous nous étions engagés à respecter le budget, mais nous espérons compter sur votre compréhension et que vous continuerez à nous faire confiance. Ceci d'autant plus que nous nous engageons à trouver ce financement par le biais des parrainages (à ce jour 50) et du carnet de fête qui est en route sous la responsabilité de Nicolas Faiss. À ce sujet, nous avons encore besoin de quelques personnes qui ont l'envie de s'investir pour la cabane en plaine en récoltant des fonds. Vous pouvez contacter Nicolas Faiss ou moi pour ce coup de main.

Voilà, cher membre du SC, le point sur la situation. Tout en restant à disposition pour des questions éventuelles, je me voudrais de terminer sans remercier tous les membres du comité de construction qui font un travail exemplaire, le groupe des gardiens qui s'investissent sans compter et le comité du SC qui nous fait confiance. C'est avec vous tous aussi que le 15 août prochain nous serons fiers de pouvoir inaugurer officiellement une quasi nouvelle cabane sur

Sorniot, cabane qui répond aux exigences des toujours plus nombreux promeneurs qui s'y rendent.

Vive Sorniot et rendez-vous là-haut, cet automne encore, ou l'été prochain pour une grande fête sur l'Alpe avec des animations.

Bonne soirée et merci de votre oreille attentive.

L'assemblée remercie Bernard Carron par ses applaudissements alors que quelques images des travaux défilent sur l'écran.

L'assemblée donne son accord, résultat du vote : 36 oui, 2 non et 1 abstention, pour l'augmentation du budget général de Sfr. 25'000.--. Le nouveau budget passe à Sfr. 625'000.-- Bernard Carron remercie l'assemblée de la confiance donnée au comité de construction.

## 14. Présentation de l'état du projet au Fénéstral

Avec un diaporama, Julie Carron Brassard nous présente les modifications qui ont été apportées au projet du Fénéstral.

La discussion s'engage avec les membres.

Philippe Roduit nous rappelle qu'il y a une réelle demande de l'OT d'Ovronnaz, et que beaucoup de randonneurs viennent depuis la station. Il souhaite aller de l'avant.

Nicolas Carron s'inquiète des coûts; en altitude tout est plus difficile et le projet se réalisera seulement si le Comité du SC et les membres le soutiennent.

Benoît Carron, enthousiaste, souhaite la réalisation de ce projet.

Julie Brassard Carron est très motivée par ce projet. Elle n'a pas peur de s'investir pour celui-ci.

Camille Mottier s'inquiète pour la stabilité de la nouvelle construction qui se trouvera avancée sur le rocher.

Nicolas Carron félicite Julie pour la présentation. C'est une bonne idée de mandater l'école d'ingénieur de Sion pour la réalisation d'une étude technique sur les possibilités d'amener de l'eau à la cabane. Il serait dommage de ne pas pouvoir disposer de toilettes à l'intérieur de la cabane. Encore bravo pour le projet.

Raymond Ançay demande si la cave sera agrandie ? Cela dépendra du rocher. Sera-t-il dynamité ? Il faudra prévoir des toilettes d'hiver et d'été et rappelle qu'il y a de l'eau à la combe des sources.

(Philippe Roduit a déjà donné cette info à l'école d'ingénieur). La nouvelle cabane devrait être modulable pour un éventuel agrandissement dans 20 ans !

Vincent Günther remercie le bureau Pierre Joe Carron et le comité de projet de la cabane du Fénéstral pour leur travail. Ils sont applaudis.

## 15. Divers

Bernard Carron rappelle que nous cherchons toujours des fonds pour la cabane de Sorniot et Cathy Maret invite toute personne disponible à faire quelques heures de bénévolat à s'annoncer chez elle.

Vincent Günther clôt l'assemblée générale à 10 h 15 et remercie les participants en les invitant à partager une délicieuse agape.

La secrétaire Catherine Bruchez Monn



Grand ski et paysage somptueux à Chamonix.



Ski Club Chavalard

par Vincent Günther, président

Route de Mazembre

1926 Fully

## **Assemblée générale 2009 du Ski Club Chavalard**

**Les membres du Ski Club Chavalard sont convoqués à la 73e assemblée générale ordinaire le vendredi 6 novembre 2009 à 19h30 au café de l'Avenir avec l'ordre du jour suivant:**

1. Bienvenue.
2. Contrôle des présences.
3. Approbation du procès-verbal de la 72e assemblée générale.
4. Rapport du président.
5. Rapport de la cabane de Sorniot.
6. Rapport de la cabane du Fénestral.
7. Rapport OJ.
8. Lecture et approbation des comptes.
9. Admissions et démissions de membres.
10. Elections statutaires.
11. Election d'un nouveau président d'honneur.
12. Programme 2009-2010.
13. Présentation de l'état de l'avant-projet du Fénestral.
14. Divers.

**P.P.  
FULLY**